



Nous traversons actuellement une crise sanitaire conséquente.
Face au Coronavirus, nous sommes tous confinés mais devons continuer de vivre.
Pour cela, tous les commerces et les agriculteurs de notre commune continuent leurs activités pour nous approvisionner.

Je remercie donc tout le personnel d'Aldi, de Lidl, de la Boulangerie du Rocher Baron, de la Ferme du Pra Dory, de la Boucherie Marcellin, de la Pizzeria MarsuPizza, de la Ferme de Marius, de la Pisciculture et bien d'autres.

Sans oublier tous les acteurs qui contribuent au bon fonctionnement de notre commune comme les entreprises de transport, l'imprimerie Doc Innov, les ambulanciers et les conducteurs de VSL, les taxis, les assistantes maternelles, le SDIS, la Gendarmerie, le PGHM...

Je souhaite également remercier nos artisans qui, malgré la situation, maintiennent leurs activités et restent disponibles en cas de dépannages.

De même, le personnel administratif et communal reste actif pour tous les besoins afférant à notre collectivité.

Enfin, je voulais faire part de mon immense respect à tout le personnel soignant de notre commune et d'ailleurs, qui, chaque jour, part au front pour aider les malades.

Soyez responsables.

Aidons-les, restons confinés !

Giordano Serge, Maire de Saint Martin de Queyrières